

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2023年3月31日（水）に開催いたしました。

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

血液検査の結果

先月もご相談内容にありましたが、今月も検査結果をお持ちの患者様のご相談でした。体調に変わりはないし、先生からの指摘もなかったとのこと。「定期で飲んでいるお薬はやめてしまっていていいと思うのだが、、、」とのご返答でした。検査結果を見ると、これまでとお変わらないものの、いくつか検査結果で確認はしなければならない項目が！「先生から塩分摂取は何かお話がありませんでしたか？」との問いに、「そういえばいつもよりあと〇g減らせと言われたな」とのご回答。日頃の運動習慣や水分摂取、食事などの何気ない先生からのご指導が大切なんですよというお話で終わりました。また、定期薬をやめてしまっは、いままでの努力が報われず、いよいよ薬を絶対飲まなければならなくなったとき、同じお薬だけで済まないときも多々あることをお伝えしました。

先生には相談できなかったことなども薬剤師にご相談いただくと解決することもあります。ぜひ、ご自身の考えで終わりにしないでくださいね。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。